

«Ich durfte in meinem Leben so vieles sehen und erleben –
viel mehr, als ich es mir je hätte vorstellen können.
Aber ich durfte auch immer wieder nach Hause kommen.»

Klaus Gfeller

23. Oktober 1943 – 3. März 2019

Jetzt ist er, steter Pfad-Finder und Reisender, heimgekehrt.
Gute Reise, lieber Klaus, lieber Papi.
Du wirst uns fehlen.

Traueradresse:
Familie Gfeller-Steiner
Froschweg 9
3098 Schliern

Verena Gfeller-Steiner
Benedikt Gfeller
Barbara Gfeller und Oliver Müller
Kurt und Christine Gfeller mit Familien
Marco und Evi Gfeller Binder
Brigitte Steiner, Johanna Steiner

Auf Wunsch von Klaus werden wir im engen Familienkreis Abschied nehmen und die Asche im Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Köniz beisetzen.

Wer möchte, kann im Sinne von Klaus das Kinderspital Kantha Bopha in Kambodscha mit einer
Spende unterstützen: IBAN CH98 0900 0000 8006 0699 1 (Vermerk Klaus Gfeller).